

# Winkelwaldklinik ist wieder top

Focus zeichnet Einrichtung im Bereich Geriatrie und Onkologie aus



Zum vierten Mal in Folge wurde die Winkelwaldklinik in Nordrach zu Deutschlands Top-Rehakliniken für die Fachbereiche Onkologie und Geriatrie ausgezeichnet. Foto: Unternehmen von [Schwarzwälder Post](#)

**Zum vierten Mal in Folge wurde die Winkelwaldklinik in Nordrach zu Deutschlands Top-Rehakliniken für die Fachbereiche Onkologie und Geriatrie ausgezeichnet.**

»Die hohe Qualität unserer Therapien und Behandlungen sowie das besondere Know-how der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Winkelwaldklinik wurden auch dieses Jahr wieder bei einer intensiven Studie von »Focus Gesundheit« in Zusammenarbeit mit dem unabhängigen Rechercheinstitut Munich Inquire Media (MINQ) ausgezeichnet«, freut sich die Klinikleitung.

Die Bewertung der Kliniken durch MINQ erfolgte nach verschiedenen Kriterien. Dazu gehören das Leistungsspektrum, die Qualität und die Service-Leistungen. Nach Empfehlungen von niedergelassenen Fachärzten, Chefärzten von Kliniken, Patientengruppen und Selbsthilfeverbänden sowie Beurteilungen von Sozialdienstmitarbeitern in Krankenhäusern wurden über 5.000 Vorschläge berücksichtigt.

In den Recherchepool kamen mehr als 1.000 Einrichtungen sämtlicher Trägerschaften in den Fachbereichen Onkologie, Geriatrie, Orthopädie, Psychische Erkrankungen, Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Neurologie und Suchterkrankungen.

In Nordrach ist man stolz. »Das Team der Winkelwaldklinik ist stolz auf die begehrten Auszeichnungen. Unser Bestreben ist es, unsere onkologischen und geriatrischen Patienten auch in den kommenden Jahren ein qualitativ hochwertiges Reha-Behandlungskonzept anzubieten. Wir legen großen Wert darauf, uns kontinuierlich weiterzuentwickeln, um unsere Patienten jederzeit optimal zu betreuen und zu behandeln«, berichtet Bettina Lehmann-Isenmann von der Geschäftsleitung der Winkelwaldklinik.